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ʓさくΒのͮڷくΓۀࣄඅ
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る·࢝ۀࣄେ࠷ࠓ
「第̏回　ྟ࣌会のあらまし」

令和３年第３回臨時会が５月1�日に開催され、ԡ上小ֶߍେن改ࣄෛܖ
について等の議案６件を原案通り可決、ঝೝしました。

上程された主な議案

ྩ̎Ұൠ会ิܭਖ਼༧ࢉ
ʢୈ��߸ʣ̡ ઐܾॲʳ

1,096万円

桜が࡙き΄͜る小市ͮくりཱۚੵۚج。

●さくら市役所本庁舎
●喜連川庁舎
●卯の里庁舎
●氏家・喜連川公民館
●氏家・喜連川体育館
●氏家・喜連川図書館

●氏家・喜連川保健センター
●さくら市ミュージアム 荒井寛方記念館
●市民活動支援センター
●道の駅きつれがわ
●市営もとゆ温泉
●市営露天風呂

●和い話い広場
●氏家福祉センター
●喜連川社会福祉センター
●氏家・上松山・喜連川児童センター
●南小学童保育センター
●さくらテラス

ʮ議ձͩΑΓʯͷஔॴ ご自由にご覧ください

令和２年ิ正༧ࢉの֓要
会計区分 補正額 予算総額

一般会計（第15号） 1,115万7千円 246億2,116万円

令和３年ิ正༧ࢉの֓要
会計区分 補正額 予算総額

一般会計（第２号） 7,682万6千円 193億4,084万2千円

ྩ̏Ұൠ会ิܭਖ਼༧ࢉ
ʢୈ̎߸ʣ̡ ઐܾॲʳ
ʓॴಘのࢠҭてੈଳにର͢Δੜ׆
අۀࣄۚڅԉಛผࢧ

7,522万6千円

ͻͱりੈଳ、ॅ民税ඇ՝税૬のࢠҭてੈ
ଳにࣇಐ一ਓたり一５ສԁをڅ。

ʓさくΒのͮڷくΓۀࣄඅ

ʓԡ্খֶߍେنվࣄෛܖ

2億2,550万円
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副市長誕生
「第２回　定例会のあらまし」

令和３年第２回定例会が６月３日から６月16日まで開催され、副市長の選任同意に
ついて等の議案４件、報告５件、追加報告１件を原案通り可決、同意しました。一般
質問では６名が市政について問いました。

上程された主な議案

副市長の選任同意について

さくら市税条例の一部改正について
地方税法の一部改正に伴い、固定資産税のわ
がまち特例の特例項目の追加など、所要の改
正を行うもの。（上位法改正による条例改正）

さくら市地区計画の区域内に
おける建築物の制限に関する
条例の一部改正について
桜ヶ丘地区地区計画における建築物等の制限
について、診療所等の建築物を建設できるよ
うにするため、所要の改正を行うもの。

さくら市国民健康保険税条例
及びさくら市介護保険条例の
一部改正について
新型コロナウイルスの影響により、国民健康
保険税及び介護保険料の減免期間を延長する
ため、所要の改正を行うもの。

小竹　欣
よし

男
お

　氏

●会議結果・賛否の公表については市ホームページをご覧ください。

「さくら市ホームページ ▶︎
さくら市議会 ▶︎ 定例会」

定例会QRコード

「さくら市ホームページ ▶︎
さくら市議会 ▶︎ 臨時会」

臨時会QRコード
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৽ܕίϩφΠϧεײછରࡦಛผҕһձ
現࠷、ࡏ大のݒҊ߲ࣄであるʮワクチン接種ʯを中৺に৹ٞを行いました。৹ٞにઌཱ
ͪ、接種会であるࢯՈެ民ؗのௐࠪを行いました。

　༵、༵の接種ۀࣄにؔΘる市の৬

һのۈ状況は。

　ਪ進ࣨの৬һがେมし͘なͬている。のग़ۈに߹Θͤ、ฏの時ؒ֎ۈ૿͑、ଟい

৬һでは月に���時ؒを͑てきている。

　ワクチン接種にؔするిɾXFC予約の֦ॆ

予ఆは。

ϫΫνϯछʹ͍ͭͯ

、するためߦຽҠࢢະຬのҰൠࡀΒ�5͔ऀྸߴ　

ి予をத৺にしたҊจ͔Β8FC予をத

৺とするҊจにしてい͘。

　予約時、接種会でのαポーτମ制は。ワ

クチン接種にؔするಈըは࡞しないのか。

　接種会での事前に予ථをهೖしていな
い方のରԠは、予ථهೖεϖʔεをे
に確保し、୲ελοϑஔし、不໌
なにͭいてはஸೡにઆ໌してࢧԉͬߦ
ている。ワクチン接種のྲྀΕにͭいては、
接種݊にಉ෧したҊに、؆୯なྲྀΕをࣔ
している。

ҕһ͔Βのओͳ࣭ٙ༰

ҕһɹશٞһ
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　令和３年度の地元応援クーポン券の発行

について。

その他

　事業の実施には地方創生臨時交付金等の

財源の確保が前提となるが、今後商工会

と連携して取り組んでいきたい。

　個人商店など大変な状況が続いているが、

状況把握に取組んでいるのか。商工会等

と月に１回程度懇談すべきでないか。

　融資振興会の総会を予定している。その

時に商工会、金融機関と懇談する。

　国の臨時交付金はどのくらい見込んでいるのか。

　今年度は現在各課の事業を取りまとめて、１億７千万程度を見込んでいる。申請は来月を予定

している。

新型コロナウイルス感染症から市民の命や

社会生活を守るためには、ワクチン接種が

重要であります。ワクチン接種を切望し、

待っている市民が大勢いるという現状の中

で、できるだけ早い接種完了に向け、全力

で取り組んでまいります。

　黒須病院の予約受付をコールセンターで

代行することはできないか。

　接種率はどの程度を見込んでいるのか。

　75％程度の実施を目指したい。

　黒須病院と協議して進めたい。

　ワクチン接種を希望しない市民の公共施

設利用は制限され、不利益になることは

ないのか。

　ワクチン接種は強制ではないので、不利

益が生じないように取組む。

昨年度発行のクーポン券
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コロナ禍での視察研修

視察の受け入れ先になることも…

法令に基づく「視察調査」

作成した説明資料

ははろろいい議会議会のの
視察研修について

いち早く
!

いち早く
!
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建設経済常任委員会 ◎石原　孝明　○笹沼　昭司
　大河原　千晶・永井　孝叔・石岡　祐二・角田　憲治

議案第３号　さくら市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例の一部改正について（議案書８頁）

地区計画の変更に関する要望があったということは、実際に診療所を造って稼働させる計画があるの
か。

Q

現行の地区計画では、診療所を造るための協議も進められないということを踏まえての要望であると
聞いている。

A

議案第２号 さくら市国民健康保険税条例及びさくら市介護保険条例の一部改正について（議案書７頁）

結果：不採択
理由：国でも実態調査を行うなど状況は把握しており、今後制度が変わっていくのか見極める必要も

ある。陳情は不採択となったが、今後も担当部局は該当者のフォローを手厚く行ってもらいたい。

陳情第２号　介護サービス費用負担軽減に関する陳情書について

文教厚生常任委員会 ◎岡村　浩雅　○吉田　雄次
　加藤　朋子・若見　孝信・渋井　康男・手塚　定

所得は主たる収入者の所得が対象になるのか。Q

主たる収入者の所得が対象になる。A

前年度減免を受けた方も、今年度さらに受けることが出来るのか。Q

今年度また対象となれば、減免を受けられることになる。A

診療所だけで大丈夫なのか。今後、遊技場や公共施設、スーパーなどを造りたいという要望があった
時に、また新たに改正を行うのか。

Q

建築基準法別表第２の中で地域内に建築することができる建築物が限られていることから、今回は第
８号に掲げる『診療所』のみの追加となっている。店舗・飲食店については、遊技場を除き、現行の
地区計画で建築することができる。
なお、この地区計画については、地域住民の意見が強く反映されるものであり、併せて建築基準法の
制限を超えることもできない。

A

総務常任委員会は、付託案件がありませんでした。

各議案の内容については、「市ホームページ」をご覧ください。

議
会
の
い
ろ
は

コロナ禍での視察研修
　コロナ禍で外出が制限される中、５月12日に鹿沼
市議会タブレット利活用検討委員会から視察申し込み
があり、県内でもほとんど前例のないオンライン研修
となりました。オンライン研修は、直接その場の空気
に触れることが出来ないデメリットはあるものの、気
軽にどこの自治体とも意見交換ができ、議会活動を停
滞させることなく、スピーディで幅広い活動を可能に
させます。今回の視察研修の受け入れで、新たな可能
性を感じることが出来ました。

　自分たちから出向くばかりでなくもちろん
受け入れ側に回ることも。その際の説明資料
や説明員に議員がなることがあります。

　議会は他市町村などの先進事例を現地に行って調査します。これは法律や条例で認められた調
査活動で、交通費、宿泊費等の旅費は公費負担。研修中の食事等や予算を超えた分の経費は自己
負担です。
　視察結果は報告書にまとめられ、さくら市議会ホームページ等でご覧いただくことができます。

視察の受け入れ先になることも…

法令に基づく「視察調査」

作成した説明資料作成した説明資料

はははろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろいい議会議議議議議会会会会会会会議会のい会会会会ののののののののののののののの
視察研修について

いち早く
!

いち早く
!

議
会
の
い
ろ
は
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一般質問ここが聞きたい

◀QRコード
（動画配信）

一
般
質
問
こ
こ
が
聞
き
た
い

現在、公ಓ上にΰϛεςʔγϣンをઃஔし
ているॴで、Χϥε対策のためંΓΈ
ࣜऩूϘッΫεをઃஔすることはՄか。

たとえંりみࣜであっても、௨行する方
のিಥのڪれや、ڧ෩などにΑるඈࢄのڪ
れがݒ೦͞れ、௨行の͛となりಘる。こ
のΑ͏なことから、設置をೝめることはで
きない。

ۙくに市公Ԃ、։発公Ԃがある合、公
Ԃ内にݻ定ࣜ、ંΓΈࣜのۚଐのऩू
ϘッΫεをઃஔすることはՄか。

ましくないが、ંりみࣜにつ定ࣜはݻ
いては、͝みऩ集後やかにఫڈ、もしく
はંりΉの理がద正に行Θれること
を݅に設置をՄとする。

市Ӧॅೖډ者からۚଐのऩूϘッΫε
をઃஔしてཉしいとのがある。市·たは
ೖډ者ෛ୲でઃஔすることはՄか。

設置の必要性や理্ࢧ障がないか、͞ら
に༏ઌ度をஅした্、ଞのख法もؚめ
て設置をݕ౼する。設置する場合には、ࢢ
Ӧॅの理者として設置する。

ΰϛεςʔγϣンઃஔ問Χϥε対策も
含め、全市内でのށผऩूをݕ౼したらͲ
うか。

な方ࠔԽの進లにい、͝みग़しがྸߴ
へのށ別ऩ集の必要性、ͦれに対する要
がますます૿えてくることが༧͞れるの
で、今後ともదに対応する。
また、ͦのଞ様ʑな課題が定͞れるが、
ͦれͧれのҬの状況、あるいはࢢຽのօ
様のҙ、͞らにはඅ用対ޮՌも考慮し
ながら、ͦの課題解ܾを೦಄に研ڀに努め
たい。

たɻ͠·͠ݶ͔Β̍に੍؍のࢭછ֦େײίϩφܕճのҰൠ࣭、৽ࠓ

Q

Q

Q

Q

A

A

A

A

Ԭଜ խߒ 議員

Hiromasa Okamura

ެಓ্のΰϛεςーγϣϯ

͔͚ऩूं྆

▶ެࢢԂંりΈࣜऩूϘοΫε、
Ұఆ݅のͱઃஔՄͱする

ΰϛऩूɺΰϛεςʔγϣϯに
ついての
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一般質問ここが聞きたい

◀QRコード
（動画配信）

一
般
質
問
こ
こ
が
聞
き
た
い

Q

福田 克之 議員

 Katsuyuki Fukuda

障がい者が、地域の一員として生活できる
共生社会の実現の理念の下、全ての雇用主
には法定雇用率以上の割合で障がい者を雇
用する義務がある。
この法定雇用率が民間企業は2.2％から
2.3％に、国・地方公共団体等は2.5％か
ら2.6％になった。
これを受けて、令和２年３月にさくら市障
がい者活躍推進計画が策定された。
そこで、現在の正規職員と会計年度任用職
員の障がい者雇用の状況について問う。

これまで積極的に障がいのある方の採用に
努めてきたが、令和元年度以降法定雇用率
を満たせない状況にある。今後は、正職員
のみならず、会計年度任用職員の募集の際
にも障がい者枠を設け、幅広い障がい種別
から積極的に雇用を進め、法定雇用率を満
たす職員数を雇用する。
障がい者の活躍を推進する体制について
は、総務課長を障がい者雇用推進者、相談
窓口を総務課に設置し、人事係長を障がい
者職業生活相談員として選任している。
職場環境の整備については、障がい特性に
応じた合理的配慮の提供を行っている。

職員への理解啓発・環境整備・継続支援・
仕事内容のマッチングも含め、今後の対応
については。

障がいのある職員を迎え入れる執務室の改
善などハード面の整備や、職員の障がいに
関する理解促進、相談体制の充実、多様な
働き方が課題であると考えている。
障がいのある職員への対応や理解に関する
研修を開催するとともに、定期的に障がい
のある職員との面談をおこない、必要な配
慮の把握に努め、継続的に働きやすい職場
づくりを推進する。

▶働きやすい職場環境の確保、やりがいを
持って職務に当たれるように取り組む

さくら市の障がい者の雇用状況
について

QA

A

厚生労働省ホームページより
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一般質問ここが聞きたい

◀QRコード
（動画配信）

一
般
質
問
こ
こ
が
聞
き
た
い

ਐঢ়گ、උൃࢧԉۀの݁Ռと内༰、ɹ
のௐୡۚࢿͼٴࢉඅの֓ۀࣄ総、ࣜํۀࣄ
ํ๏、͞Βにܭۀࣄըをࢢຽにઆ໌ߦう
。はあるのか͑ߟ

今年度はඋに向けた発注ࢧԉ業務を実
施。公ืܕプロϙʔβϧにて̏事業者͔Β
̍者をબ定。ཁٻ水४ॻ、設ܭॻ等の作
業務をͬߦてもΒ͏。
事業ํ๏はຽ࿈ܞをࢹにೖれ、݄̕議
ձを్にܾ定。૯事業අは、施設උඅ
用で��ԯԁ、උ後��年ؒのӡӦܦඅ
を��ԯԁとੵࢉ。ิॿ金׆࠴ى用に
ͭいてもプロϙʔβϧでఏҊがあͬたの
で、༗利な財源をݟग़したい。
めとす࢝者をޢຽのઆ໌は、議ձ保ࢢ
るࢢຽ等、公දの࣌期ɾ内༰等を検討し、
ԿΒ͔のܗで実施してい͖たい。

ηンλーํࣜは˞スέーϧϝϦοトがੜか
ͤる໘、ࡉ෦への対応が͘͠なるσϝ
Ϧοトある。৯தಟのࡍϦスクࢄが
できない、ෆଗいのݩ৯ࡐがいͮΒい、
ΞレϧΪー৯への対応、څ৯අ公ձܭҠߦ
。のೲ管理なͲはͲうなるのかޙ

৯中ಟは˞)"$$1をಋೖし、֨ݫなӴ生
管理を͏ߦとಉ࣌に੍ཱ̎ݙをऔりೖれて
ϦスΫを分散͞せる。ݩ৯ࡐはઌ進の
৯ࡐೲೖ合ํࣜಋೖをࢹにೖれてい
る。ΞレϧΪʔ৯はସ৯を用ҙする等、
৯අ公څ。৺の注ҙをもͬてあたりたいࡉ
ձܭはηンλʔ։設をػにಋೖ予定。ೲ
管理にͭいてはࢢが͏ߦ。

Ճ౻ ࢠ๎ 議員

Tomoko Kato

Q

Q

A

A

▶࢈ফのۃΈΛࢦして૯߹తඋに
औΓΜͰいく

৯ηϯλʔについてڅߍֶ

ΞレϧΪʔସ৯のྫɿ࡛ݝۄຊঙ市ɹֶڅߍ৯に͓͚Δ৯ΞレϧΪʔରԠのखҾΑΓ

ɾସྫɿڇೕ�ˠ�΄͏͡

ɾସ৯は、コϐʔ৯ではなく、

ҥܗをସえるなͲ、ී௨څ

৯とのҧいがݟて分͔るよ͏

に

˞εέʔϧϝϦοトͱʁ
ɹنをେ͖くすることによͬてಘΒれる、ޮ Ռ利ӹ。

˞ )A$$1ʢϋαοプʣͱʁ
ɹ৯等事業者ࣗΒが৯中ಟەԚછҟࠞೖ等のة
ཁҼʢϋβʔυʣをѲした্で、ࡐݪྉのೖՙ͔Β
のग़ՙにࢸるશఔの中で、ͦれΒのةཁҼをআ
去ຢは͞ݮせるためにಛにॏཁなఔを管理し、
の҆શੑを確保しよ͏とするӴ生管理のख๏。
ɹこのख๏はࠃ�࿈のࠃ࿈৯ྐ業ػ ʢؔ'"0ʣとੈք保
健ػ ʢؔ8)0ʣの合ಉؔػである৯ن ʢ֨コʔσοΫ
スʣ委員ձ͔Β発ද͞れ、֤ にͦの採用をਪしていࠃ
るࡍࠃతにೝめΒれたもの。
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一般質問ここが聞きたい

◀QRコード
（動画配信）

一
般
質
問
こ
こ
が
聞
き
た
い

総合運動公園の枯れ葉処理とフェンスの修
繕を実施する予定はあるのか。

すでに作業員の増員、枯れ葉対策用のフェ
ンスの増設を実施済みである。

総合公園内の歩道に出ている水道管（ホー
ス）への対応が必要でないか。

この水道管は、渇水期における芝生散水用
として公園内に仮設で配管をしているもの
であり、渇水期が終了した現在、園路横断
部分の水道管は、すでに撤去済みである。

鬼怒川運動公園内キャンプ場のトイレの汚
れが目立つが、掃除または更新すべきでは
ないか。

現在キャンプ場は、炊事場等の老朽化によ
り使用していない状況なので、トイレは今
後撤去する予定である。

氏家ゆうゆうパークの「松の木」が５〜６
本枯れていて倒木の危険性があるが。

今年度発注済みの公園維持管理業務委託の
中で、早期に伐採を実施する予定である。

氏家ゆうゆうパークのトイレの増設はでき
ないか。

コロナ禍における健康維持のための公園利
用者が増えていることもあるので、今後ト
イレ更新に合わせた増設を念頭に、河川管
理者と協議を進めると共に、交付金等の財
源確保に向けて検討していく。

吉田 雄次 議員

Yuji Yoshida

▶都市公園施設長寿命化計画に基づき適正
に管理していく

公園の修理・修繕・維持管理に
ついて

Q

Q
Q

Q
Q

A

A
A

A
A

鬼怒川運動公園内キャンプ場のトイレ
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一般質問ここが聞きたい

◀QRコード
（動画配信）

一
般
質
問
こ
こ
が
聞
き
た
い

প ত࢘ 議員

Shoji Sasanuma

ਃのडやडޢอ׆のさくら市のੜۙ࠷
。はگのঢ়ऀڅ

डڅ者はฏ��年にϐークをܴえ���
ੈଳ���人にୡしたが、その後はݮগにస
͡、ྩݩ年は���ੈଳ���人、ྩ̎
年は���ੈଳ���人とਪҠしている。ま
た、ۙ̎か年のอޢਃとその։݅࢝
数は、ྩݩ年は��݅のਃにରし։
が��݅、ྩ̎年は��݅のਃがあ࢝
り、その全てでอޢが։࢝となった。ίϩ
ナՒにΑるܦ済のからੜ׆อޢにࢸっ
たέーεはまͩੜ͡ていない。

ැཆٛऀに対するැཆর会にΑΓ、૬
ஊऀがਃをஅ೦したΓ、औΓԼ͛たΓし
た事例は。

ැཆরձを理༝にਃをऔり下͛た事例は
ない。

ੜ׆อੈޢଳに対するཱࣗのࢧ援としての
対Ԡは。

ྩ̎年から、ब࿑ࢧԉ૬ஊһを置
し、長ظ職者などのब࿑にけたきめ
。ԉを行っているࢧやかなࡉ

ઌのࠃ会でްੜ࿑ಇେਉから、ැཆর会は
ٛではないとのหをड͚、݄̐から実
。ཁྖがվਖ਼されたが༰はࢪ

ැཆٛཤ行がظできない者のஅが؇
͞れ、อޢਃ者とැཆٛ者との関係
をѱԽ͞せるՄੑがある合や、��年
ఔަྲྀがなくԉॿがظできない合と
͞れている。

市ຽの理ղしやすい報ఏڙは。

ࣾձٞڠࢱձや地Ҭڞੜηϯターなど関
係ػ関との࿈ܞをڧԽし、อޢが必ཁな市
ຽใが確࣮に行きಧくΑうにする。

Q

Q

Q

Q

A

A

A

A

▶ැཆর会にΑΓ૬ஊऀがਃをஅ೦、
औΓԼ͛たྫࣄͳ͍

ੜ׆อޢについて

さくら市Ҭڞੜηϯλʔʢஅらͳ͍૬ஊ૭ޱʣ

Q

A

さくら市ࣾ会ٞڠࢱ会ࢯՈࢧ෦ʢੜཱࣗऀځࠔ׆૬ஊ૭ޱʣ
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一般質問ここが聞きたい

◀QRコード
（動画配信）

一
般
質
問
こ
こ
が
聞
き
た
い

前任期間副市長を置くことが出来なかっ
た。議会に対する条例違反で謝罪すべきで
は。

当初１年ぐらいは１人で、その後は副市長
をと思い１年に１人当たってきた。

前任期間に副市長を置くことができなかっ
たのは条例に反すると思うが。

市の条例は置くとする条例ではなく、副市
長の人数を１人とする条例である。また副
市長を置く規定は地方自治法の法律であ
り、必ず置かなければならないという必置
規定ではないと考える。

理事職をおくことについて県に確認をした
のか。

県の市町村課に行って、全国の事例、こう
いった職の種類、適法かどうかについて３
回以上打ち合わせを行った。

途中任期で理事職を作ったが、副市長を当
面置かないとする条例変更も出来たので
は。

副市長がいても、またその下に理事を置い
てということを想定した。

花塚後援会に記載のキャラクターや書体が
広報さくらに記載されている。事実関係
は。

キャラクターや表現はオリジナルなもの
で、当然私を含めた複数の関係者の確認、
承認済みの上で発行した。

櫻井 秀美 議員

Hidemi Sakurai

▶市民の信頼感や業務の有効性や効率性を
確保し、執行体制の確保に努める

市長行政運営のコンプライアン
スについて

Q

Q

Q

Q

Q

A

A

A

A

A
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どうなったんべ

質問
？
あの

は

　さくら市では人口増加及び定住
促進を図るために、様々な「結婚
支援事業」を展開してきました。
令和２年度までに計９回開催し、

100組以上のカップルを生んだ「咲くらコン」もそ
の一つであり、更に県が運営する「とちぎ結婚支援
センター」への登録助成制度も令和２年４月からス
タートしました。

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

令和２年
令和元年

以前は…

　令和３年４月から「さくら市結婚新生活支援補助金」がスタートしました。
　是非ご利用ください。今後は…

結婚支援について
第４回定例会
第２回定例会

咲くらコンの様子

ٞ
ձ
Ϩ
ϙ
ồ
τ
ɾ
ٞ
ձ
の
ಈ
͖
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県市議会議長会議
　　令和3年4月23日

・渋井　康男　議長
・大河原　千晶　副議長

議会レポート

議会の動き
4月

1日 辞令交付式

7日 議会広報委員会

14日 議会広報委員会

塚市長就任式

選挙管理委員会委員及び補充員の推選委員会

いきいきクラブ連合会総会

15日 議会運営委員会

20日 議員全員協議会

21日 議会広報委員会

23日 県市議会議長会

26日 例月現金出納検査

27日 新型コロナウイルス感染症対策会議

28日 お丸山ホテルオープンセレモニー

5月

8日 ソフトボール協会総会

13日 議員全員協議会

議会運営委員会

第３回臨時会

18日 議会運営委員会

監　　　査
◦例月現金出納検査

４月26日
５月25日
６月25日

・石岡　祐二　議員

◦決算審査
６月25日

・石岡　祐二　議員

視察等来訪
５月12日
　鹿沼市議会タブレット利活用検
討委員会委員他８名が、議会での
タブレット端末利活用についてオ
ンラインで視察に訪れました。

（P.7に詳細）

関東市議会議長会議
　（書面決議）
・渋井　康男　議長

全国市議会議長会議
　（書面決議）
・渋井　康男　議長

全国温泉所在都市議会議長協議会
　（書面決議）
・渋 井 　 康 男 　 議 長

県北五市議長会議
　令和3年5月27日
・渋井　康男　議長
・大河原　千晶　副議長

議場見学
　5月28日
・熟田小学校（小学３年生）

表彰状・感謝状
◦全国市議会議長会表彰状

・石原　孝明　議員

◦全国市議会議長会感謝状
・石岡　祐二　議員
・渋井　康男　議長

◦県市議会議長会感謝状
・石岡　祐二　議員

5月

20日 議員全員協議会

議会運営委員会

25日 例月現金出納検査

27日 県北五市議長会議

6月

3日 第２回定例会開会

議会広報委員会

議会報告会検討委員会

4日 第２回定例会一般質問

9日 第２回定例会新型コロナウイルス感染症対策特別委員会

10日 第２回定例会文教厚生常任委員会

11日 第２回定例会建設経済常任委員会

16日 第２回定例会閉会

18日 塩谷市町村議会議長会議

19日 栃木SC　さくら市民デー

25日 決算審査

例月現金出納検査

30日 元小山市長  名誉市民  故  船田  章  氏  お別れの会

　同協議会会員で一昨年議会全体
研修で訪れた熱海市に7月9日救
援物資を送りました。
 被災された方々には心からお見
舞いを申し上げます。

どうなったんべ

質問
？
あの

は

　さくら市では人口増加及び定住
促進を図るために、様々な「結婚
支援事業」を展開してきました。
令和２年度までに計９回開催し、

100組以上のカップルを生んだ「咲くらコン」もそ
の一つであり、更に県が運営する「とちぎ結婚支援
センター」への登録助成制度も令和２年４月からス
タートしました。

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

令和２年
令和元年

以前は…

　令和３年４月から「さくら市結婚新生活支援補助金」がスタートしました。
　是非ご利用ください。今後は…

結婚支援について
第４回定例会
第２回定例会

咲くらコンの様子

ど
う
な
っ
た
ん
べ
あ
の
質
問
は
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市
声の
民

議会だよりでは、表紙写真のモデルになっ
てくださる団体さんを募集しています。
ご興味がある方は右記さくら市議会事務
局までお問い合わせください。

　私たち喜連川柔道教室は、平松祐一先生を中心に柔道が大好きな小中学生と一緒に楽しく活動
しています。私たち指導者は、柔道が競技である以上、試合に勝つことも大切ですが、それ以上
に「礼法」を重んじた指導を心掛けています。相手を敬い、何事にも感謝の気持ちを持てる、そ
んな大人に育って欲しいと願いながら指導しています。
　昨年度はコロナ禍のため、大会等の中止や
日々の練習制限と、子どもたちだけでなく、
保護者の皆様や私たち指導者にとっても辛い1
年になりました。今年度に入り、感染予防対
策を講じながら、各種大会がやっと開催され
るようになってきたところです。
　1年延期になった東京オリンピックが、間も
なく開催されそうですが、柔道においても多
くの日本人選手が活躍されますよう願ってお
ります。
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さくら市ホームページ http://www.city.tochigi-sakura.lg.jp/site/shigikai/

次回 9月定例会予定
お 知 ら せ

平成23年６月１日をもって廃止されました。

さくら市議会は支給されておりません。

議
会
広
報
委
員
会

髙瀬　一徳

小堀　勇人 副委員長
加藤　朋子

委員長
大河原　千晶

岡村　浩雅吉田　雄次
福田　克之 石原　孝明

角田　憲治

吉澤  幸彦（鹿子畑）

よ し ざ わ ゆ き ひ こ

◎正式な日程は、後日開催する議会運営委員会にて
決定いたします。

《表紙写真》
喜連川柔道教室

柔道に興味のある小中学生、募集
中です。いつでも見学に来てくだ
さい。
毎週火曜・金曜、19～21時
喜連川中学校武道場

本号の掲載写真は、撮影時のみマスクを外しております。

９月６日（月）～９月28日（火）

喜連川　　
柔道教室
喜連川　　
柔道教室

活動の様子活動の様子
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